

Fecha Sección
21.08.2009 Información General/Falla de origen
17

Muestra alegría Felipe Calderón por las lluvias

Edgar Juárez

TEPOTZOTLAN, Méx., 20 de agosto. Ante las bajas precipitaciones pluviales que se han registrado en el país este año, el Jefe del Ejecutivo Federal, Felipe Calderón Hinojosa, se congratuló de que ayer amaneciera lloviendo en el Valle de México.

"Hoy me alegra también, que esta mañana amaneció lloviendo y lloviendo fuerte en algunas de estas zonas aledañas; ya esto es buena noticia, sobre todo porque el cambio climático sí nos afecta, y nos afecta mucho, particularmente a los países en desarrollo", refirió.

Durante su discurso en la reinauguración de la planta Jugos del Valle, el Primer Mandatario detalló que en el caso de la Zona Metropolitana del Valle de México, "la más poblada de América y del mundo", afecta también en los propios equilibrios y acuíferos que se tienen.

Y aunque reconoció que los gobiernos del Estado de México y del Distrito Federal, así como la Conagua, están trabajando juntos y fuerte para garantizar el suministro de agua a todos los habitantes, destacó que también se hacen inversiones para ello:



Página 1 de 1 \$ 2280.09 Tam: 74 cm2 FGARCIA

078. 2009.08.21